

VILLARRUBIA

El Consistorio estudia la posibilidad de rebajar el coeficiente del IBI en 2014

LT / VILLARRUBIA DE LOS OJOS
La Corporación Municipal de Villarrubia de los Ojos celebró pleno ordinario de octubre en el que se dio a conocer que el patronato del Parque Nacional de las Tablas, en el que está incluida la localidad, trabaja en la elaboración de un Plan Rector de Uso y Gestión del Parque. En esta sesión se tuvo conocimiento también de la renuncia del socialista Matías Cañadilla, como concejal, alegando temas personales.

La primer edil anunció también que el equipo municipal de Gobierno ha encargado a los servicios de Intervención un estudio para ver si cabe la posibilidad de reducir el tipo impositivo del IBI con vistas al 2014, a la vista «de la buena gestión económica y de equilibrio de las cuentas municipales», y están a

la espera de los resultados de dicho estudio.

La sesión ordinaria aprobó el inventario de bienes del Ayuntamiento a 31 de diciembre de 2012, así como trató la resolución de las alegaciones planteadas por interesados del PAU Las Villas, aprobando la modificación del proyecto, y las bases para la adjudicación de la condición del Agente Urbanizador.

Decidió asimismo por unanimidad de los concejales del PP (6), PSOE (4), CPVI (4) y concejal no adscrito, desestimar la propuesta de exención de tasa por licencia urbanística para ejecutar las obras de saneamiento y depuración de los municipios de las Tablas de Daimiel, colectores de Villarrubia de los Ojos, ejecutadas por la empresa mercantil Cyopsa Siscia SA.

DAIMIEL



Una maleta de cuentos. El ajetreado parto de Vela Luz fue el punto de partida del cuentacuentos que se celebró en la sala infantil de la biblioteca. Más de 50 niños, entre ellos el grupo de 4 años de las Tardes de Juego, se lo pasaron en grande con las historias que salían de la maleta de Vela Luz. / LT

DAIMIEL

La localidad arropa al médico Antonio Noguera

Un numeroso grupo de miembros de la Hermandad-Asociación de los Daimieleños Residentes en Madrid estuvo presente en el Aula doctor Maraño del Colegio Oficial de Médicos de Madrid, en la entrega del Premio Doctor. Vicente Pozuelo a las mejores iniciativas en favor de la humanización de la medicina, al Curso de Formación de Profesores en Cuidados Paliativos organizado por el Hospital Centro de Cuidados Laguna y el Programa ATLANTES del Instituto Cultura y Sociedad (ICS) de la Universidad de Navarra. El premio lo recibía el doctor Antonio Noguera,

de ascendencia daimieleña, y uno de los docentes que impartió este curso. Noguera, tras agradecer la concesión del galardón, explicaba que el curso cuenta con una experiencia internacional de 18 años y se imparte en más de 10 países.

DAIMIEL

El cementerio se prepara para Los Santos.

Último tramo del mes de octubre y, con la celebración del día de Todos los Santos a la vuelta de la esquina, tanto Ayuntamiento como particulares se afanan en la limpieza y adecentamiento del Cementerio. Unos días de ajetreo para los que, según informa su responsable, Jesús Arcís, el camposanto permanecerá abierto este fin de semana desde las 9 hasta las 18 horas. Según informa Arcís, será el día 29 el último en el que se podrá limpiar las tumbas tirando agua, con el fin de mantener limpios los pasillos

MANZANARES | PROMOCIÓN ECONÓMICA



Los alcaldes firmantes sellan el acuerdo con un apretón de manos. / LT

Manzanares, Almansa y La Carolina se unen para su promoción empresarial

Los tres alcaldes suscriben un convenio para participar en proyectos comunes y desarrollar acciones conjuntas en diferentes ámbitos

• Para conseguir estos objetivos se constituirá un grupo de trabajo, seguimiento y ejecución de las actividades formada por dos representantes de cada entidad firmante.

LT / MANZANARES

Antonio López de la Manzanara, Francisco Núñez y Francisco Gallarín, alcaldes de Manzanares, Almansa y La Carolina, respectivamente, firmaron un convenio de colaboración para el desarrollo de actuaciones conjuntas de promoción empresarial e industrial y para participar en proyectos comunitarios europeos en diferentes ámbitos, entre ellos el turismo,

empleo, comercio y medio ambiente. La rúbrica se realizó en las III Jornadas Empresariales, donde empresarios de las tres ciudades establecieron contactos comerciales en una sesión de 'networking'.

Con este convenio, los ayuntamientos de estas tres ciudades pretenden desarrollar actuaciones en materia de organización y desarrollo conjunto de actividades de promoción empresarial de sus respectivos tejidos industriales con jornadas empresariales, encuentros, misiones comerciales, etcétera.

El texto firmado en la fortaleza medieval calatrava del Castillo de Pilas Bonas también contempla la difusión en sus respectivos ámbitos geográficos de la oferta indus-

trial de estos municipios, en especial de los catálogos industriales, con el objeto de favorecer la generación de sinergias entre las empresas de cada población.

La posible participación conjunta en proyectos comunitarios europeos en diferentes áreas de desarrollo también será objeto de estudio, según el convenio firmado por estos municipios, cada uno de una provincia diferente y con características similares en cuanto a número de habitantes y sectores productivos.

Para conseguir estos objetivos se constituirá un grupo de trabajo, seguimiento y ejecución de las actividades que estará formada por dos representantes de cada entidad firmante. La duración de este convenio es de dos años.

ARGAMASILLA DE ALBA | EDUCACIÓN

Los niños del 'Azorín' no irán a clase si no llega otro maestro

LT / ARGAMASILLA DE ALBA

La asamblea de padres y madres de los alumnos de cuatro años del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Azorín de Argamasilla de Alba han decidido que los niños no volverán a asistir a clase mientras en el centro no se complete el cupo de maestros y «reciban así una educación normalizada».

Los propios padres y madres comunicaban esta decisión a través

de un escrito público en el que aseguraban que asistirán «todos los días puntuales a clase, pero mientras la plaza de docente continúe sin cubrirse nos veremos obligados a llevarnos a nuestros hijos e hijas, pues no estamos dispuestos a que se siga produciendo la situación que se está dando hasta la fecha ni a que jueguen con nosotros mismos, pues no estamos satisfechos con las explicaciones que nos han dado».

Para informar de esta huelga convocada por la asamblea de padres y madres de los niños de cuatro años del centro, han convocado una comparecencia a las 9.10 horas del lunes en el mismo centro. Según indican en su escrito, a las nueve horas han sido citados por la dirección del centro para que les ofrezcan las oportunas aclaraciones sobre la situación. «Si no se ha solucionado, pondremos en marcha la medida».